

# KABAR TERBARU

## Sambut 2025, Dandim Temanggung Hadiri Gelar Gebyar Akhir Tahun 2024

Agung widodo - [TEMANGGUNG.KABARTERBARU.CO.ID](http://TEMANGGUNG.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 1, 2025 - 08:45



[TEMANGGUNG](#) – Malam pergantian tahun 2024 menuju 2025 di Alun-Alun Kabupaten Temanggung berlangsung meriah, meski hujan rintik mengguyur Kota Tembakau. Warga Temanggung dengan antusias tetap berkumpul, menyambut Tahun Baru dengan berbagai hiburan dan kegiatan yang telah dipersiapkan oleh Pemerintah Kabupaten Temanggung bersama Forkopimda.

Image not found or type unknown



Acara yang diadakan pada Rabu malam 31 Desember 2024 ini turut dihadiri oleh jajaran Forkopimda Kabupaten Temanggung, antara lain PJ Bupati Kabupaten Temanggung, Drs. Hary Agung Prabowo, MM., Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajat, S.H., S.I.K., M.H., Kajari Temanggung Anton M. Londa, S.H., M.H., Ketua DPRD Temanggung Yunianto, S.P., serta perwakilan Pengadilan Negeri Temanggung. Tak ketinggalan, sejumlah pejabat tinggi dari Pemkab Temanggung, TNI, dan Polri juga turut hadir memberikan semangat dan dukungan untuk memeriahkan acara tersebut.

Acara dimulai dengan berbagai hiburan, di antaranya pembagian doorprize dan penampilan musik, yang membuat suasana menjadi semakin meriah meski hujan turun. Warga terlihat sangat antusias mengikuti kegiatan yang diadakan, menandakan semangat yang besar untuk menyambut tahun baru 2025 yang penuh harapan.

Dalam sambutannya PJ Bupati Kabupaten Temanggung, Drs. Hary Agung Prabowo, MM., mengajak seluruh masyarakat untuk menyambut tahun 2025

dengan semangat baru dan harapan yang lebih besar.

"Tahun baru adalah momen untuk kita merefleksikan segala pencapaian dan kekurangan di tahun lalu, serta memulai langkah baru menuju Temanggung yang lebih maju dan sejahtera. Terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah hadir dan turut memeriahkan acara ini. Saya berharap kita semua dapat terus bersatu untuk kemajuan Temanggung," kata Hary Agung Prabowo.

Sementara itu pada kesempatan yang sama melalui Penerangan Kodim 0706/Temanggung, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., mengungkapkan rasa syukur dan apresiasinya terhadap warga Temanggung yang tetap semangat menyambut Tahun Baru meski cuaca kurang mendukung.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh warga Temanggung yang telah hadir di acara ini. Meskipun hujan mengguyur, namun semangat kita untuk menyambut tahun baru tetap membara. Semoga tahun 2025 membawa banyak kebahagiaan, kedamaian, dan kemajuan bagi kita semua," ujar Dandim Temanggung.

Letkol Inf Sriyono juga menekankan pentingnya sinergi antara seluruh pihak, baik TNI, Polri, pemerintah, dan masyarakat, dalam menjaga keamanan dan kenyamanan. "Kita semua adalah bagian dari Temanggung yang harus terus bersama-sama membangun dan menjaga keamanan serta ketertiban. Mari kita jadikan tahun baru ini sebagai momentum untuk lebih baik lagi," tambahnya.

Image not found or type unknown



Di akhir acara, para tamu undangan bersama-sama menyaksikan pesta kembang api yang menambah kemeriahan malam pergantian tahun. Kehadiran Forkopimda dalam acara ini semakin mempererat hubungan antara pemerintah, TNI, Polri, dan masyarakat, menciptakan semangat kebersamaan yang akan terus bergema sepanjang tahun 2025.

Dengan suasana yang penuh semangat dan kebersamaan, acara Gebyar Akhir Tahun 2024 ini diharapkan menjadi awal yang baik untuk Temanggung 2025 yang lebih maju, aman, dan sejahtera.